

P R E S S E M I T T E I L U N G

09. Juni 2009

Indien – Kaleidoskop von Farben und Rhythmen:

Lotus Travel präsentiert auf 140 Katalogseiten das wohl facettenreichste Indienangebot für den deutschsprachigen Raum – Von Gandhis geliebten Dörfern über das geografisch nahezu isolierte Ladakh in die exotische Schatzkammer Indiens nach Karnataka

München (Lotus Travel) – Der Subkontinent mit Tausend leuchtend bunten Gesichtern besticht durch seine geografische, kulturelle und religiöse Vielfalt. Majestätische Tempel, märchenhafte Paläste, atemberaubende Landschaften und Jahrtausende alte Traditionen prägen das faszinierende Land, das immer mehr Menschen aus fernen Kulturkreisen kennen lernen möchten. Wer Indien auf unkonventionelle, nämlich auf seine eigene Weise begegnen möchte, dem sei eine der in ihrem Wesen einmaligen Begegnungsreisen von Lotus Travel empfohlen. Der Ayurveda- und Asienspezialist zählt mit seinem gut 140-seitigen Portfolio zu den führenden hiesigen Indien-Veranstaltern. Seit 15 Jahren zeichnet sich das Programm von Lotus Travel neben Erfahrung und Sachkompetenz vor allem durch Kreativität und Originalität in der Entwicklung innovativer Reisekonzepte aus.

Lotus Travel hatte 1996 als erster deutscher Veranstalter Indienreisen für eine Person im Programm. Dank dieser Erfahrung sowie exzellenter persönlicher Kontakte kann Lotus Travel seine Gäste an der gelebten (Alltags-)Kultur Indiens teilhaben lassen – ob bei einem Besuch in Gandhis geliebten Dörfern, einer Hermitage am Dach der Welt oder als persönlicher Gast ehrwürdiger Fürsten. Ein weiteres Charakteristikum von Lotus Travel liegt in der Breite des Angebotes, das den gesamten Subkontinent von seinen bewegendsten und lehrreichsten Seiten präsentiert. Lotus-Gäste sind herzlich eingeladen, auch entlegene Regionen im Norden, Süden, Westen oder Osten kennen zu lernen.

Ausgewählte Erlebnistravels durch Indiens unentdeckten Süden und Westen

Farben, Düfte, Laute und Rhythmen, eine majestätische Natur und exotische Impressionen für alle fünf Sinne verheißt Indiens Süden. Auf den Spuren würdiger Hindu-Könige passiert die Rundreise „Der Zauber Südindiens“ drei indische Bundesstaaten. Während Goa mit paradiesischen Stränden begeistert und verführt, finden sich in Karnataka und Andhra Pradesh atemberaubende Heiligtümer antiker Reiche, Epochen und Dynastien. Die achttägige Tour führt auf wenig bereisten Routen durch idyllische Dörfer zu den einstigen Zentren des Dekkan-Hochlandes, so den beiden UNESCO-Weltkulturdenkmälern Pattadakal und Hampi, Wiegen und kulturelles Erbe indischer Geschichte. Preis ab € 642,- pro Person/DZ.

Die neuntägige Reise „Schmelztiegel der Kulturen“ führt in den kaum berührten Westen auf die Halbinsel Gujarat. Hier, in der „Schatzkammer Indiens“, wandelt der Reisende auf historischen Spuren. Vom Gandhi-Ashram in Ahmedabad begibt er sich auf Entdeckungstour durch ein Land, in dem Gandhis legendärer Salzmarsch begann. Der Gast begegnet der beeindruckenden Tempelstadt Palitana, unternimmt eine Safari durch den Sasan-Gir-Nationalpark und genießt das Tropenparadies Diu. Preis ab € 771,- pro Person/DZ.

Nordindien kulturell sensitiv erleben

Wer Indien entdecken und seine Seele besser verstehen möchten, begibt sich mit der Lotus-Begegnungsreise „Gandhis geliebtes Indien“ auf einen guten, weil fundierten Weg. Auf dem Programm der 15-tägigen Tour durch das märchenhafte Rajasthan stehen weltberühmte und doch individuell berührende Schätze wie das Taj Mahal und die „rosarote Stadt“ Jaipur. Den besonderen Reiz dieser Reise machen kleine Dörfer sowie vor allem die Begegnung mit ihren

Bewohnern aus. Beim Besuch des Dorfes Chandelao führt der indische Fürst Bratuman seine Gäste behutsam und ehrlich in die Dorfkultur ein. Gemeinsam mit ihm erlebt der Reisegast den Dorfalltag und das authentische Handwerk. Preis ab € 2.278,- pro Person/DZ inklusive Flug.

Ruhe und Frieden inmitten berührender Natur weisen den Weg in das antike Königreich Ladakh am Dach des westlichen Himalaya. Der kleine, abgeschiedene Bundesstaat konnte sich seine einzigartige buddhistische Klosterkultur bewahren. Bei einer zehntägigen Wanderung begegnet der Lotus-Gast surreal anmutenden zerklüfteten Landschaften und lernt den Alltag der stolzen, autonomen Ladakhi ein wenig kennen. Ein Aufenthalt im Thagchokling Sancturay eröffnet die einzigartige Chance, das Denken und Handeln, die Spiritualität, die Isolation und gleichzeitige Weltoffenheit tibetisch-buddhistischer Mönche zu teilen. Preis für einen neuntägigen Klosteraufenthalt ab € 1.458,- pro Person/DZ inklusive Flug.

Indiens unberührte Inselwelten

Die wunderschöne Andamanen-Inselgruppe liegt zwei Flugstunden vom indischen Festland entfernt mitten im Golf von Bengalen. Weiße, reine Sandstrände, üppiger Dschungel, eine schillernd bunte Unterwasserwelt und ein schwimmender Elefant schenken dem Gast unvergessliche Eindrücke. Nur eine Flugstunde vom südindischen Festland entfernt, befindet sich ein weiteres Inselparadies: die Lakkadiven, ein tropisches Refugium für alle, die dem Rauschen der Brandung und nichts als dem Rauschen der Brandung lauschen möchten. Viertägige Reise-Packages mit Verlängerungsmöglichkeit laden ein, die beiden versteckten Inselgruppen auf sensible, behutsame Weise zu entdecken. Preis ab € 176.- pro Person/DZ.

Lebende Legende: Auf Schienenkreuzfahrt durch Indien

Indien aus einer besonders stilvollen und unkonventionellen Perspektive verheißt eine Reise auf Schienen. Das Land mit dem zweitgrößten Schienennetz der Welt bietet zahllose spektakuläre Routen und nostalgische Züge von kolonialer Noblesse, die nicht nur Nostalgiker in entlegene Regionen entführen. An Bord der mit allem erdenklichen Komfort ausgestatteten Gefährte erlebt der Glanz der Maharadscha-Zeit seine Renaissance. Lotus Travel bietet seinen Gästen drei außergewöhnliche Zugreisen an. Legendär ist der „Palace on Wheels“, der die schönsten Ecken Rajasthans passiert. Die „Deccan Odyssey“ bricht zu einer märchenhaften Zeitreise durch das Land der Maharaten auf. Ziel des „Golden Chariot“ sind die Weltkulturstätten Südindiens. Preis für eine achttägige Fahrt mit dem „Deccan Odyssey“ ab € 1.664.- pro Person/DZ inklusive Vollpension.

Indien – Das Mutterland von Ayurveda und Yoga

Ayurveda gilt als älteste Heilwissenschaft der Welt und bedeutet „das Wissen vom langen Leben“. Seit 15 Jahren gibt Lotus Travel, führender Ayurveda-Veranstalter im deutschsprachigen Raum, sein Wissen an Interessierte weiter. Wer sich mit authentischem Ayurveda auseinandersetzen und dessen Segnungen für sich nutzen möchte, dem empfiehlt Lotus Travel das „Somatheeram Ayurvedic Health Resort“. Das preisgekrönte Resort liegt idyllisch und majestätisch an der Malabar-Küste im südindischen Kerala. Preis für eine 14-tägige Reinigungskur ab € 1.728,- pro Person/DZ inklusive Flug und ayurvedischer Vollpension.

Weitere Information und Buchung: Lotus Travel Service, Baaderstraße 3, 80469 München, Tel.: +49 (0) 89 / 202 089 90, Mail: info@lotus-travel.com oder unter www.lotus-travel.com.

Für weitere Presse-Informationen und Bildmaterial:

Lotus Travel Service – Silvia Leibacher
Baaderstr. 3, 80469 München
Tel.: +49 (0) 89 / 2 02 0899 0
Fax: +49 (0) 89 / 2 02 0899 29
info@lotus-travel.com
www.lotus-travel.com

CommConcept – Katrin Manz PR
Emil-Riedel-Str. 18, 80538 München
Tel.: +49 (0) 89 / 242 078 90
Fax: +49 (0) 89 / 242 078 92
info@commconcept.de
www.commconcept.de